

Zeitschrift: Bulletin der Vereinigung Schweizerischer Petroleumgeologen und Petroleumingenieure

Herausgeber: Vereinigung Schweizerischer Petroleumgeologen und Petroleumingenieure

Band: 4 [i.e. 5] (1938)

Heft: 15

Artikel: Die Erdölbohrungen in der Westschweiz

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-179127>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Fortsetzung:

Der Vorstand ersucht speziell die übrigen Herren der P.E.K. in ihrer Eigenschaft als Mitglieder, resp. Delegierte der V.S.P. um gefl. Teilnahme an der Diskussion des aktuellen Themas !

12 h.30 Gemeinsames Mittagessen im Zunfthaus z. Saffran.

14 h.00 Fortsetzung der Diskussion, resp. geselliger Nachmittagschock.

Für den Vorstand der V.S.P.
Der Präsident: Dr. E. Frei.

U n t e r k u n f t : Zimmer mit Frühstück sind im "Hôtel Krone", Limmatquai (nur Doppelzimmer) zu Fr. 5.50 pro Person, im "St. Peter", "Urban" (b. Bellevue) und "Touring" von Fr. 6.90 bis 7.30 mit 12 1/2% Zuschlag für Bedienung erhältlich. Anmeldungen sind den Hôtels erwünscht.

Personalmeldungen.

Dr. L. Kehrer ist wieder nach Venezuela verreist.

Ing. Wasserfallen weilt gegenwärtig in Paris (Adresse auf Wunsch bei Ing. J. Gay erhältlich).

Die Erdölbohrungen in der Westschweiz.

Nach einer Unterbrechung von 8 Monaten sind nun die Bohrarbeiten in Cuarny wieder aufgenommen worden. Am 18. Juni war die Bohrung 1401 m tief.

Bei Servion ist mit dem Bohren begonnen worden. Am 18. Juni war die Bohrung 165 m tief.

Nach Presseberichten sollen weitere Bohrungen bei Bayards und Eclépens vorgenommen werden.

Die Konzessionen der Gesellschaften Neuchavaud und Fopega, die am 31. Dezember abliefen, sind für zwei Jahre verlängert worden.